

Cagnes-sur-Mer

Les coulisses de l'hippodrome dévoilées aux handicapés



Aux côtés du directeur Alain Letutour, un groupe d'adultes handicapés du centre d'accueil de jour de Nice a visité les coulisses et les terrains du jumping international. (Photo Fab.B.)

La démarche est inédite? C'est en tout cas une première dans le département. L'idée ? C'est Adrien Clément éducateur sportif du centre d'accueil de jour Eugène-Salla de Nice qu'il l'a eu en voulant faire découvrir l'hippodrome de la côte d'Azur et plus particulièrement durant le jumping international à un groupe de six personnes en situation de handicap mental. Rompre avec le clivage, faire tomber les barrières entre le monde des valides et celui des personnes en situation de handicap mental, changer le regard des autres, sont autant d'espoirs qui le tiennent à cœur. Mais pas seulement, il souhaite concrétiser ce projet à plus long terme avec la direction de l'hippodrome de la Côte d'Azur et

organiser des visites régulières des équipements. Il explique « avec ce projet, j'ai voulu casser les codes de ce monde équestre qui peut sembler parfois guindé. J'espère pouvoir finaliser un partenariat et revenir régulièrement. Et montrer le chemin aux autres, on a créé quelque chose qui pourrait être repris par d'autres structures. Il faut banaliser le regard face à la différence. Car ces personnes sont attachantes, curieuses de découvrir l'univers des valides, elles sont enchantées, ravies, regardez leur sourire ! ».

Un partenariat à suivre

Ce matin-là, Claudio, Mattieu, Anaïs, Christine, Richard, et Cédric ont la banane ! Les chevaux, ils connais-

sent, ils adorent même. Tous les weekends ils pratiquent l'équitation à Saint-Blaise, alors découvrir le jumping international et l'hippodrome pour eux c'est le top ! Pour l'occasion, le directeur général de l'hippodrome Alain Letutour les accompagne. Ce dernier, attentif à la demande des éducateurs Adrien et Marc, a tout de suite accepté avec enthousiasme : « Nous allons mettre en place un partenariat afin de fidéliser ses visites tout au long de l'année, afin de leur faire découvrir les coulisses d'un hippodrome ».

Un bon point sur le parcours d'obstacles des personnes en situation de handicap, normal pour un jumping international !

FAB.B.